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Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): 200'000 Franken sind genug! Hinter-
geht der Gemeinderat den Volksentscheid bewusst? 

 

 

Der Berner-Zeitung vom 30.12.2010 konnte man entnehmen, dass die Lohnbeschränkung für 

Gemeinderäte aufgehoben sei, obwohl das Stimmvolk sich im Jahr 2004 klar für eine Lohn-

obergrenze ausgesprochen hat. 

 

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten. 

 

1. Wie viel Lohn erhält eine Gemeinderätin / ein Gemeinderat aktuell als Lohn brutto? 

2. Wie viel Lohn erhält der Stadtpräsident aktuell als Lohn brutto? 

3. Will der Gemeinderat den Volkswillen aus dem Jahr 2004 akzeptieren oder will er sich in 

naher Zukunft seinen Lohn heraufsetzen? Wenn Ja, um wie viele Franken und aus wel-

chem Grund? 

4. Welche anderen Lohn-, Mandats-, oder sonstigen Lohnzahlungen beziehen unsere Ge-

meinderätinnen und Gemeinderäte sonst noch pro Jahr? 

 

Bern, 13. Januar 2011 

 

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP) 
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